

Dinas Sosial Kabupaten Pandeglang Beri Penyuluhan Pencegahan Kenakalan Remaja dalam Program TMMD ke-126 di Desa Cikentrung

Syarip Hidayatulloh - PANDEGLANG.WARTAWAN.ORG

Oct 17, 2025 - 11:51



Pandeglang – Dalam rangka mendukung kegiatan non fisik TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-126 Tahun Anggaran 2025, Dinas Sosial (Dinsos) Kabupaten Pandeglang melaksanakan kegiatan penyuluhan bertemakan “Pencegahan Kenakalan Remaja” bertempat di Balai Desa Cikentrung, Kecamatan Cikeusik, Kabupaten Pandeglang, Jumat (17/10/2025).

Kegiatan ini menghadirkan narasumber dari Dinas Sosial Pandeglang, Ibu Enok Herwati, SE., yang memberikan materi dan pemahaman mendalam kepada para peserta, terutama para remaja dan tokoh masyarakat Desa Cikentrung. Dalam penyampaiannya, beliau menegaskan pentingnya peran keluarga, sekolah, dan lingkungan sosial dalam membentuk karakter serta mengarahkan remaja agar tumbuh menjadi generasi yang berprestasi, bermoral, dan bertanggung jawab.

“Kenakalan remaja bukan hanya tanggung jawab individu semata, melainkan

juga tanggung jawab bersama seluruh elemen masyarakat. Oleh karena itu, perlu adanya perhatian, bimbingan, dan pengawasan dari orang tua, guru, serta tokoh masyarakat agar remaja tidak terjerumus dalam pergaulan bebas, penyalahgunaan narkoba, atau tindakan kriminal lainnya,” ujar Enok Herwati dalam paparannya.

Dalam kegiatan tersebut, disampaikan pula berbagai upaya pencegahan kenakalan remaja melalui pendekatan edukatif dan sosial, seperti meningkatkan komunikasi antara orang tua dan anak, memperkuat nilai-nilai keagamaan, serta menciptakan lingkungan sosial yang positif dan produktif. Selain itu, para peserta juga diajak berdiskusi dan berbagi pengalaman tentang tantangan yang dihadapi generasi muda di era digital saat ini.

Kegiatan penyuluhan ini merupakan bagian dari sasaran non fisik TMMD ke-126 Kodim 0601/Pandeglang, yang tidak hanya berfokus pada pembangunan infrastruktur desa, tetapi juga pada pembinaan mental, sosial, dan peningkatan kualitas sumber daya manusia masyarakat desa. Program ini diharapkan mampu menumbuhkan kesadaran kolektif dalam menjaga moralitas dan etika generasi muda di wilayah pedesaan.

Dansatgas TMMD ke-126 Letkol Inf Afri Swandi Ritonga, S.I.P. dalam kesempatan terpisah menyampaikan apresiasi kepada Dinas Sosial Kabupaten Pandeglang atas dukungan dan partisipasinya dalam kegiatan TMMD. “Melalui kegiatan non fisik seperti penyuluhan ini, kami ingin memastikan bahwa pembangunan yang dilakukan tidak hanya bersifat fisik, tapi juga membangun mental dan karakter masyarakat. Remaja yang kuat dan berakhlak baik adalah investasi bagi masa depan bangsa,” tegasnya.

Dengan terselenggaranya kegiatan penyuluhan ini, diharapkan remaja Desa Cikentrung dapat lebih memahami dampak negatif dari perilaku menyimpang dan termotivasi untuk berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman, sehat, serta produktif. TMMD ke-126 terus berkomitmen untuk menghadirkan manfaat nyata bagi masyarakat melalui sinergi lintas sektor antara TNI, pemerintah daerah, dan seluruh elemen masyarakat.